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Cavigliano, 23 settembre 2020

Nuova Palestra Comunale - Interpellanza

Egregi Signori, Lodevole Municipio,

avvalendomi da quanto sancito dalla LOC, mi permetto sottoporvi la seguente interpellanza:

la futura palestra del Comune delle Terre di Pedemonte, che speriamo possa presto prendere avvio nella sua fase

esecutiva di cantiere vero e proprio (auspico non oltre la primavera 2021) è probabilmente giunta In uno stadio di

definizione/scelta per quanto riguarda lefiniture interne.

In un periodo difficile a seguito della pandemia che ha colpito il nostro cantone, credo sia doveroso da parte del

nostro Municipio, tener In giusta considerazione alcune importanti realtà imprenditoriali locali. Ritengo oltretutto che

per una costruzione che verrà utilizzata prevalentemente da cittadini le bambini) del nostro Comune, l'utilizzo di

materiali locali, anche nel ricordo delle nostre tradizioni, debba essere considerata una priorità III

Penso in particolare ai pavimenti ed alle scale, eseguiti in pietra naturale locale, ma anche agli arredi interni In legno

con il nostro castagno tidnese. Fattori questi che per quanto riguarda invece la sede delle scuole di Tegna, sono stati

completamente dimenticati (con tra l'altro un effetto estetico finale quantomeno discutibile...)

Non è da sottovalutare inoltre la questione ecologica, con prodotti forniti a Km-zero.

In considerazione di quanto sopra, chiedo pertanto al Municipio:

a) Si è tenuto conto di queste importanti particolarità/peculiarità della nostra regione

con i progettisti della nostra nuova palestra ?

Ringraziando per l'attenzione ed in attesa di un vostro riscontro, saluto cordialmente.

Monotti Paolo

Gruppo LUI -Terre di Pedemonte


